
 

 

 

  

  

  

  

 

 

今では配るだけではなく 

適切な量を考えて 

おかずを分けることもできるように 

なりました。 

待っている子も 

給食当番の子がスムーズに 

働くことができるよう 

静かに待っています。 

今日のメニューは 

きつねうどん 

野菜と豆腐のナゲット 

ポテトサラダでした。 

 

みんなおいしそうに食べていました。 

１年生の給食が始まり 

今日で２週間が経ちました。 

給食の準備も手早くできるように 

なってきています。 

また、当番の仕事も難しいことが 

できるようになってきました。 


